

# *Cuba et l'UE signent un accord pour atténuer l'impact du Covid-19*

---

*Image not found or type unknown*



**La rencontre s'est déroulée via visioconférence**

La Havane, 21 nov. (RHC) Cuba et l'Union Européenne ont signé ce vendredi à La Havane un accord de coopération pour mettre en œuvre le projet «Sauver des vies et atténuer l'impact de Covid-19», dans le cadre du deuxième dialogue politique sur le développement durable.

La réunion, qui s'est tenue de manière virtuelle, a également abordé les priorités communes en matière de développement durable et a donné une continuité à celle qui s'est tenue en avril 2019 dans le cadre de l'accord de dialogue politique et de coopération entre Cuba et l'Union européenne.

Une note du ministère cubain des Affaires étrangères précise que l'accord prévoit le financement par l'UE de 1,5 million d'euros pour des actions à mettre en œuvre à Cuba afin de réduire les effets néfastes de la pandémie actuelle.

Dans une atmosphère respectueuse et constructive, les deux délégations ont également évoqué les perspectives de collaboration dans différentes enceintes multilatérales et ont réaffirmé leur engagement en faveur de la coopération internationale dans le domaine du développement durable, ainsi que leur ferme soutien à l'accord de Paris.

Les deux parties ont également échangé des points de vue sur la nécessité d'une transformation urgente pour inverser le réchauffement climatique, sur les stratégies à adopter pour passer à une économie de la connaissance fondée sur l'inclusion sociale, et sur le rôle des systèmes de santé et de la biotechnologie dans le traitement du problème du Covid-19.

La représentation cubaine a souligné que le blocus économique étasunien est le principal obstacle à la réalisation de l'Agenda 2030, des objectifs de développement durable et à la mise en œuvre du plan national de développement économique et social jusqu'en 2030.

La délégation cubaine était conduite par Rodolfo Reyes, directeur général des affaires multilatérales et du droit international au ministère des affaires étrangères.

Du côté européen, Jolita Butkeviciene, directrice pour l'Amérique Latine et les Caraïbes de la direction générale de la coopération internationale et du développement de la Commission européenne, a assuré la présidence.

Les résultats obtenus par Cuba dans la mise en œuvre du plan national de lutte contre le changement climatique, connu sous le nom de «Tâche Vie», ont également été abordés lors de la conférence.

En outre, des représentants de la société civile cubaine et européenne se sont rencontrés précédemment, dans le but d'échanger des critères concernant le rôle des organisations de la société civile dans la réalisation des objectifs de développement durable.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/240305-cuba-et-lue-signent-un-accord-pour-attenuer-limpact-du-covid-19>



**Radio Habana Cuba**